

# 遊 休 心

ゆ  
う  
ゆ  
う

URL <http://matsuyama-yeg.e-press.co.jp/>

NO.26・27  
合併号

## INTERVIEW

愛媛県中小企業団体中央会青年部協議会・芳野会長

松山商工会議所青年部・伊狩会長対談

## 21世紀、愛媛の中小企業像とは

1000年に一度の大きな節目、21世紀がついに開かれました。ゼロ経済成長率が続く環境において、産業構造そのものの見直しが迫られている激動の時代を切り開かなくてはなりません。私たちの愛媛を、松山を創ついくのは、私たちひとりひとりの創造力と実行力にかかっています。新世紀の愛媛の元気のために、我々青年経済人団体の果たすべき役割は大きい。

両団体は県下の代表的商工団体として、各企業・組合の活性化をめざし、ひいては地域経済の発展を担う共通の目的を持つ団体ですが、まず、中央会青年部協議会の概要等について教えてください。

芳野●愛媛県下にある約510の中小企業組合の中から若手組合員もしくは、組合員企業の後継者、従業員が組織する53団体が参加している協議会です。目的は、主として、研修、自己啓発、情報交換、会員相互の親睦を行いつつ、会員の自己研鑽を図るよう努めています。地場産業の活性化を目的とする異業種の青年経済人が集まり、活動しています。

協議会活動としてどういった活動をされていますか。

それぞれの組合の活性化のための情報交換が中心になります。たとえば、私はタオル

の業界ですが、他の組合が行つたイベント事業の成功事例やその際の助成金確保の方法などを教えて頂いたり、他の業界の手法やテクニックを学ぶことは非常に新鮮で有意義なことです。異業種の組織の団体ならではメリットのひとつです。しかし、全く経営課題が異なる業種の場合は参考にしないケースもでてきますので、年2回行われる代表者会議などは、市場環境や経営課題が共通する団体をグルーピングし、内容



愛媛県中小企業団体中央会青年部協議会  
芳野会長

の深い会議の開催を実施しています。中でも「青年部研究会」は、それぞれの青年部が直面している緊急課題に対して経営費の2/3が補助され、視察研修や講習会などによる研究活動が展開され、年に1回、成果発表を開催し、真剣な取り組み状況が報告されるとともに、質疑応答など積極的な発言が飛び交い、協議会事業への参加意識の高揚が図られてきています。

伊狩●各組合は同業種の集まりですが、経済環境の変化の中で従来の機能や運営ではその意義について疑問視する動きも出てきているのではないかでしょうか?たとえば、ITについての考え方についても大きな差があるのです…

芳野●そのとおりなんです。これまでの中小企業施策において、組合は「スケールメリット」の有効性を前提とした「事業の共同化の為の組織」と位置づけられてきました。しかし、経済環境の中で、必ずしも規制因子が有効に働かない事業分野が増大してきており、組合の意義は、ハード面のスケールメリットよりも、共同受注・販売、研究開発等のソフト面での事業の共同化、異業種の連携等へ大きくシフトしていく

# 遊徳心

## 21世紀、愛媛の中小企業像とは



愛媛県中小企業団体中央会青年部協議会芳野会長&松山商工会議所青年部伊狩会長対談

芳野 ● そうですね。四国内の中央会青年部活動の相談の相互理解を図る「プロ・クレ別交流会」が開催されました。青年部協議会は県単位の組織ですので、交流のエリアも広いです。

伊狩 ● なるほど、環境変化によって組合の運営も変化してきています。特に「デジタル情報革命」といわれる昨今においては、インターネットによる情報収集やエクストラネットによる情報の共有化を目指したグループウェアや企業間の連携や協業など、ビジネスでの展開が広がっています。青年部協議会は県単位の組織ですので、交流のエリアも広いですね。

芳野 ● そうですね。西瀬戸各県中央会青年部交流事業なども実施しています。また、一昨年からの事業で愛媛県知事との懇談会もスタートしました。第1回は、一昨年の7月に開催し、中央会青年部役員と協議会青年部代表として伊予三島の伊予水引金封(園)青年部、新居浜の新居浜機械産業青年部、今治の四国タオル工業組合青年部、愛媛県商店街(青年部連合会)4名が意見発表を行いました。参加しているメンバーは、愛媛における将来の業界のリーダーを目指し、現在第一線でバリバリと活躍している青年経済人ですので、單なる陳情ではなく、個々の企業は自分の得意とする分野に特化し、技術や情報等、不足する経営資源を他の企業との繋ぎやかな連携によって補完するケースが全国的に増大してきています。今後の組合制度については、自立化を目指す同質・異質な企業が「経営資源の相互補完を図るための組織」として位置づける必要ないとされると言われています。こうした流れに沿って、私たち各組合も意識改革をしてきていくわけですね。

伊狩 ● なるほど、環境変化によって組合の運営も変化してきています。特に「デジタル情報革命」といわれる昨今においては、インターネットによる情報収集やエクストラネットによる情報の共有化を目指したグループウェアや企業間の連携や協業など、ビジネスでの展開が広がります。青年部協議会は県単位の組織ですので、交流のエリアも広いですね。

芳野 ● そうですね。西瀬戸各県中央会青年部交流事業なども実施しています。また、一昨年からの事業で愛媛県知事との懇談会もスタートしました。第1回は、一昨年の7月に開催し、中央会青年部役員と協議会青年部代表として伊予三島の伊予水引金封(園)青年部、新居浜の新居浜機械産業青年部、今治の四国タオル工業組合青年部、愛媛県商店街(青年部連合会)4名が意見発表を行いました。参加しているメンバーは、愛媛における将来の業界のリーダーを目指し、現在第一線でバリバリと活躍している青年経済人ですので、单なる陳情ではなく、個々の企業は自分の得意とする分野に特化し、技術や情報等、不足する経営資源を他の企業との繋ぎやかな連携によって補完するケースが全国的に増大してきています。今後の組合制度については、自立化を目指す同質・異質な企業が「経営資源の相互補完を図るための組織」として位置づける必要ないとされると言われています。こうした流れに沿って、私たち各組合も意識改革をしてきていくわけですね。

伊狩 ● なるほど、環境変化によって組合の運営も変化してきています。特に「デジタル情報革命」といわれる昨今においては、インターネットによる情報収集やエクストラネットによる情報の共有化を目指したグループウェアや企業間の連携や協業など、ビジネスでの展開が広がります。青年部協議会は県単位の組織ですので、交流のエリアも広いですね。



芳野 ● そうですね。西瀬戸各県中央会青年部交流事業なども実施しています。また、一昨年からの事業で愛媛県知事との懇談会もスタートしました。第1回は、一昨年の7月に開催し、中央会青年部役員と協議会青年部代表として伊予三島の伊予水引金封(園)青年部、新居浜の新居浜機械産業青年部、今治の四国タオル工業組合青年部、愛媛県商店街(青年部連合会)4名が意見発表を行いました。参加しているメンバーは、愛媛における将来の業界のリーダーを目指し、現在第一線でバリバリと活躍している青年経済人ですので、单なる陳情ではなく、個々の企業は自分の得意とする分野に特化し、技術や情報等、不足する経営資源を他の企業との繋ぎやかな連携によって補完するケースが全国的に増大してきています。今後の組合制度については、自立化を目指す同質・異質な企業が「経営資源の相互補完を図るための組織」として位置づける必要ないとされると言われています。こうした流れに沿って、私たち各組合も意識改革をしてきていくわけですね。

伊狩 ● なるほど、環境変化によって組合の運営も変化してきています。特に「デジタル情報革命」といわれる昨今においては、インターネットによる情報収集やエクストラネットによる情報の共有化を目指したグループウェアや企業間の連携や協業など、ビジネスでの展開が広がります。青年部協議会は県単位の組織ですので、交流のエリアも広いですね。

小企業は、地域経済に密着するところでも、地域の産業集積、商業集積の中核をなす存在と信じています。ですから、会員企業の発展を第一に優先し、本会をダイナミックなビジネスフィールドとして機能させたいと思っています。情報の共有はもちろん、共同仕入れ、販売、企業連携など時代に対応したビジネスを柔軟にスピーディに展開していくべきと考えています。

芳野 ● 当会でも中小企業や新規創業企業のための様々な助成事業を紹介し、振興を促しています。まだ、有効に活用できていないのが実状です。待ってるだけ、お願いするだけでは、助成対象にはなりません。たとえば、四国タオル工業組合青年部の提言としては、テキスタイルの先進地イタリアなどでみられるような織維業界活性化のための大学や、専門学校などの教育機関の設立を唱えました。業界のみならず、様々な経済波及効果をもたらすブランドとして熱心に聞いて頂きました。こうして愛媛県政に関わる知事懇談会に出席し、知事とじかにお話ができるのも、中央会青年部に所属するメリットのひとつです。次回の組合青年部代表も心待ちにしていただいているおり、各組合単位で提言の内容を真剣に検討してくれています。商工会議所青年部さんでは、「今、一番力を入れている事業は何ですか?」

伊狩 ● 当会の通年ビジョンとして昨年から打ち出しているテーマとして「会員企業の活性化それに伴う地域経済の活性化」を掲げています。この変化する経済環境においては、中小企業のウイークポイントを悲観するのではなく、特性である、機動性、柔軟性を最大限に活かし、外的環境変化に対する柔軟かつスピーディな経営を推進していくチャンスだと考えています。また、中



てくれるため細かいコンサルティングを行っていると聞いたことがあります。本気でいるのかわからないことがあります。しかし、実現性が高く、意欲的なプランには思い切った助成も可能な証です。

芳野 ● しかし、新しい事業を計画しようとしたときに、現状の公の機関では窓口が専門化されすぎていて、何處に相談したらいいのかわからないことがあります。香川では、は官民共同のパレット事業という新規事業の推進サービスのシステムがあり、様々な業種の事業見込み審査やマッチングまでしっかりと実現されています。

伊狩 ● こうしたプランに対して、我々青年部からも相談センター」や「新規事業を図り、実際のビジネスフレームを構築していく為のコーディネートなども必要です。名称も解りやすく、たとえば、「新規事業なんでも相談センター」はじめませんか? なんて、気軽に相談できるイメージが大切だと考えます。当会では、本年度より、地域の経済活性化事業を展開する専門委員会を組織し、活動の準備をしています。来年度は、具体的にこういったプランを投げかけて行動を起こしたいと思っています。

芳野 ● こうしたプランに対して、我々青年部からも相談センター」や「新規事業を図り、実際のビジネスフレームを構築できるイメージが大切だと考えます。当会では、本年度より、地域の経済活性化事業を展開する専門委員会を組織し、活動の準備をしています。来年度は、具体的にこういったプランを投げかけて行動を起こしたいと思っています。

伊狩 ● そうですね。私たち青年経済人が、これから愛媛の経済発展の為に本気で取り組めば、何たってできるような気がしてきました。墨トにひろがるような交流会にいきたいですね。

(インタビュー 広報委員会 横山ぬい)

## 6月例会

## 県大会

## 8月例会・親睦会

## 県連訪問例会

# 遊心



ソニー生命㈱  
橋本綱夫会長

平成12年6月  
月16日6月例

会が松山商工  
会館大ホール  
にて開催され  
た。冒頭に伊  
狩会長のあい

さつがあり、引続きソニー生命㈱会長、橋本綱夫氏を講師にむかえ、「グローバル化時代に対応する中小企業の組織構築を目指して」を演題にお話しいただいた。ソニー㈱を例に挙げ、昭和21年、東京通信工業の設立から、昭和33年に現ソニー㈱へと名称を変更、現在は中企業となつた経緯、その間ソニーは「中小企業のままでいたい」と常に考えていた事。なぜなら、それが中小企業はトップの意志が社員全體に伝わり、機敏に世の中の変化に対応でき、意表をついた他社のやらないことが出来るものである。これを例として、「大小かわらず強いトップのリーダーシップがあり、それを社員全體が受けとめ、行動し沢山の情報収集、情報発信を行い、そして社員の家族を大切にする考えがあれば企業は必ず伸びる」と話された。以上講演内容報告となつたが、非常に有意義な6月例会であった。



ピーター・フランクル氏

平成12年7月  
8日第19回愛媛

地区会員大会が  
八幡浜商工会議所青年部主催で  
盛大に開催され  
た。「飛出國八  
幡浜熱くなれY  
EG!」のスロ

ーガンのもと、  
各単会から多くの参加があり、松山Y  
EGからも22名が出席した。

E Gからも22名が出席した。

現地で3つの分科会が行われ、第一

分科会では「商店街の活性化策について」と具体的な検証をするため八日市及び新町ドームの視察を行った。第二分科会では、「次世代エネルギーを考えよう」という提案で伊方原発を視察した。ここでは通常の見学コースでは見ることのできない施設内に入り、細かな説明を受け参加者は貴重な体験をした。第三分科会では、「お菓子の国あわしま堂の視察」があり、製造業におけるIT戦略を見学した。記念講演はビーチー・フランクル氏を講師に招き、「国際人を目指す為に」とい

て、

「モングームンクル氏を講師に招き、「国際人を目指す為に」とい  
う講演があり、最後に愛媛地区会員大会懇親会を行ない、参加者は充実した一日となつた。



伊狩幸道うつぼ屋会長

平成12年度の  
8月例会は8月

25日に東京第一  
ホテルで開かれ  
た。

開会の挨拶、  
新入会員の入会  
式、委員会報告  
が滞りなく終わ  
り、後は講演会

が行われた。今  
回の講師は伊狩会長のお父様、伊狩幸  
道氏で、「S-Lと煙」という演題でご  
講演をいたいた。うつぼ屋の創業前  
は教育者の経歴をお持ちの氏は「IT  
革命II伊狩幸介革命」などと、会場を  
わかせながら現在の社会状況に置ける  
動し懇親会が盛大に行われた。その中  
で今後記念行事等を行う各単会のPR  
合戦がそれぞれ趣向をこらして繰り広  
げられた。

例会終了後、ホテルユニバースに移  
動し懇親会が盛大に行われた。その中  
で今後記念行事等を行う各単会のPR  
合戦がそれぞれ趣向をこらして繰り広  
げられた。

例会では地元東予市の本妙寺住職の  
村口泰慈氏を招き、「母の教え」とい  
うテーマで講演会があり参加者は熱心  
に耳を傾けていた。

じめ11名が出席した。



村口泰慈住職

平成12年9月2日県連訪問例会が東  
予市商工会議所で開催された。本年度  
より全県下が対象になった為、昨年ま  
での中南予訪問例会とは一味違った例  
会となつた。松山からは伊狩会長をは  
じめ11名が出席した。



## 10月例会

平成12年10月19日、18時30分より商工会議所大ホールにて10月例会が別名「IT例会」として開催された。

「君が代」「青年部の歌」斉唱の後、「綱領」並びに「指針」の朗読を田中企画副委員長が行つた。続いて、伊狩会長より「IT」という時代の流れを上手に活用して各企業の活動に活用してくださいとの挨拶があつた。

引き続き、3名の新入会員の入会式を行い、その後「我社のIT戦略」という演題で当青年部藤岡副会長の講演が行われた。講演の中では藤岡副会長の会社で実際に実行している新規事業部の話や、青年部から立ち上げ

る新会社の起案案の発表もあり大いに盛り上がつた。又、ITを利用した活動事例として門田総務委員長がホームページを使つた保険の相談から新たな顧客への取組みが始まつてゐるとの事例報告があつた。

続いて、広報委員会加藤君が会員企業PRを行い、その後、総務・企画・VC・例会の各委員会が委員会報告を行い、事務局連絡等を行つた後、10月例会は閉会した。

例会終了後フルーツ村にて懇親会を開催し会員相互の親睦を深めた。

## 12月例会、忘年会

12月例会が平成12年12月7日東京第一ホテル松山にて臨時総会終了後開催された。

伊狩会長の挨拶の後、平成13年度各委員会の委員長予定者による次年度事業活動について発表があつた。各委員会とも「会員企業の発展、それに伴う地域経済の活性化」を目指し新規事業の企画内容などが発表された。その後、会場を移し、忘年会



が行われた。毎年恒例の各委員会対抗によるかくし芸大会は、総務委員会が優勝し、大いに盛り上がり、懇親をはかることができた。

## 見 全 國 大 記 会

平成12年11月16日～19日までの4日間、第20回商工会議所青年部全国大会が、私の妻の故郷鹿児島で開催されました。松山YEGからは、藤岡副会長・VC委員会の野村さん・重藤さん・事務局の大野さんそして私の5名が参加しました。VC委員会の皆様は昨年の忘年会の出し物の撮影も兼ねておられ、私も妻の故郷という縁もあり今回参加を決意しました。私は初めてこの様な大きな大会に参加しましたが、まず驚いたのは鹿児島空港に商工会議所青年部全国大会出席者皆様歓迎という旗があ

く企業のあり方」とし、次の4つのテーマを基に5グループに分けて、ディスカッションを行つた。

- a. 企業における人材教育
- b. IT活用方法

ちらこちらにあつた事、そして5千人は収容可能な会場で3千人を越すに圧倒されました。もし、松山で開催される事になれば夜の町はYEGの人だけになり、かなりの経済効果(?)が見込めるかもしれません。皆

れば是非全国大会に参加していただき、活動に役立てみてはどうでしょうか?

d. 国政による企業の波及効果

これらを基に進行役・書記担当、発表担当を各グループ選任し、意見交換した後各グループ発表した。和やかな雰囲気の中も途中活発な意見も出され、通常の例会と違う意見交換の場ができる。また機会があれば、このような形で行きたいと言う意見も出た。最後に今年一年例会委員会に携わり、非常に有意義な活動が出来たと思う。



## 2月例会

c. 経費削減・削減に有効な方法

d. 国政による企業の波及効果

平成12年度2月例会が、2月16日、道後のホテル葛城で開催された。今年度最後の例会ということで、全員が浴衣を着用し宴会形式でのグループディスカッション方式で行われた。全員参加の、参加しやすい例会と言つことで、通常行つてきた例会の進行に柔軟性を取り入れてみた。

メインテーマは「21世紀を勝ち抜く企業のあり方」とし、次の4つのテーマを基に5グループに分けて、ディスカッションを行つた。

- a. 企業における人材教育
- b. IT活用方法

## 四国ブロック大会

平成12年11月4日に香川県普通寺市において、普通寺YEG主催による四国ブロック大会が開催された。当青年部からは伊狩会長ら11名が参加した。また、午前中に式典、午後から分科会、記念講演会あり、記念講演では自らテレビにも出演し有名な古本興業株式会社常務取締役の木村政雄さんを講師に「逆境に立ち向かう企業家へ」というテーマでご講演いただいた。

その後、懇親会が行われ、県内青年部のメンバーと交流を深め、帰路に就いた。

初日は、開会式のあと倉橋会長と古泉次年度会長によるパネルディスカッションが行われ、続いて、それぞれの分科会で研修を行った。また、2日目は全国商工会議所青年部連合会総会が開かれ、次年度の事業計画並びに予算が決定した。

なお、次年度の会長研修会は福岡県久留米市で開催されることとなつた。

## 商工会議所青年部 全国会長研修会報告

平成13年2月8・9日の2日間、愛知県半田市において全国会長研修会が開催された。



四国ブロック大会記念式典



四国ブロック大会記念講演

## 楽しい趣味講座 バスフィッシング講座、 家族交流

今年度、交流委員会では新しい試みとして、楽しい趣味講座を開催しました。  
家族交流会も兼ねて行われた Bass Fishingについてレポートします。

場所は玉川ダムにて競艇40名余り、みんなでワイワイとバス釣りとバーべキューを楽しみました。この日は気温が低くちょっと肌寒い日でしたが、大人と一緒に子供たちは一日散に水辺に行き楽しんでいました。成果はイマイチで最大25cm、これ

でも立派な方ではないでしょうか？日々ごろ家族との交流が少なく、この時とばかりに頑張るお父さん、お供が投げたルアーに引っかかるお父さん、「朝からビルだよね！」って感じのお父さんと様々でした。

のんびりと糸をだし子供とどんな会話をしていたのでしょうか？色々な普段見えない部分が見えてきました。普段、委員会などで見る感覚とは違いとても打ち解け、本当の交流が出来るのでは無いでしょうか。



## 伊予三島YEG創立10周年記念式典

平成13年2月24日(土)に伊予三島市において、伊予三島YEG創立10周年記念式典が開催され、当青年部からは伊狩会長ら23名が参加した。

昨年10周年を迎えた当青年部に統一、県下11番目となる創立10周年であった。記念事業の内容は式典、講演会、懇親会が行われ、講演会ではマスメディア等で有名な小説家安部謙二さんを講師に「我が半生を語る」「素晴らしい人々との出会い」というテーマでご講演いただいた。講師の面白おかしいトークは聴くもの



を引き付け、あつという間に講演が終了したような気がした。

# 遊 悠

立ち上がりヒーローゲーム



ドラえもんゲーム



ピッタンコゲーム



愛媛大学の  
アカペラチームも  
応援参加  
じゃこ天コーナー  
新ゲームも  
家族づれで大にぎわい



生ビール・焼鳥



バケタマゲーム



ケロリンピック

# 遊悠心

## ヒーローシューティング



## サイコロゲーム



## 運だめしルーレット



## ストラックピンゴ



たくさんの方にご来場ありがとうございました

## フライパンゲーム



さて、今年度のゲーム村を振り返ってですが、今回は事前準備がかなり整っていたように思います。具体的には、前年度のお客様の声が反映され景品の見直しが出来たこと、ゲームの効率アップ及び新ゲームの立案が適切に行なわれたことなどが上げられるのではないかでしょうか?

暑かつたけれど、時折吹く風は気持ち良かつたし、真上に見る花火も大変きれいででした。大変お疲れさまでした。

## 松山まつり・い組を振り返つて

今年度の夏も、多数の方々のご協力をいただきまして大盛況のうちに無事「い組ゲーム村」を終えることができました。多大なご協力誠にありがとうございました。



い組小頭  
田中 竜二

## ダーツゲーム



## ドラゴンボール



## 本部席



## ソフトボール大会

## バンコク研修旅行

広報委員会 加藤 弘正



なりました。職業病とでもいうのか、同業者のほとんどが肩こりや腰痛に悩んでいるようです。対策としては、マッサージ・鍼灸・整体に頼つていい場合が多いのですが、私は友人のため、7年

平成12年7月13日「アシアナ航空」76便は、只今よりソウル向け出発致します。アシアナ航空松山支店總支配人片岡様の見送りの後、一路ソウル経由でバンコクへと向つた。

ボーラー大会が行われた。前回の大会では各チーム1勝1敗と仲良く引き分けたが、今回は勝負1と各団体の代表者とも和やかな中にも闘争心あふれ火花を散らした接戦があつた。松山YEG・Aチームは健闘空しく0勝2敗で3位に終わった。Bチームは1勝1敗で2位になり大健闘した。大会終了後、自衛隊施設内のお風呂で汗を流し、焼肉を食べ、親睦を深めた。炎天下のもとほんとうにお疲れさまでした。

タイ日本人会は現在会員数約1万人で組織されている。40数年の歴史を持ち、一流企業は殆どが進出している。その理由として人件費が安く治安が良い、仏教徒でモラルが高い、等々が有り、今回も研修旅行で、伸び行くタイの情報交換をし、7月16日帰国した。

充実とした四日間が瞬く間に過ぎていった。機会があれば、再度、活気有るタイを訪れたい。



## 楽しい趣味講座 スキューバダイビング

平成12年9月17日(日)快晴、西海町海中公園にて無事、すばらしい海中散歩を体験してまいりました。(石原ダイビング協力、指導)最終参加者、浜川・北川・黒川の3人となりました。地元愛媛、宇和海、叶姉妹もピックリ!ゴージャスな海中自然に参加者全員感動感動!でした。今後皆で、ライセンスを取得しワンランク上のダイビングを目指して続けていきたいと思つております。



## …私の趣味自慢…

V.C委員会 加藤 秀章

私の趣味はモータースポーツです(以前の趣味にはなりますが)。とは言つてもサーキットを走るレースではなくジムカーナという競技で広い駐車場やサーキットにバイロン(工事中によくある黄色い三角柱)をおいてコースをつくりタイムトライアルする競技です。わずか1分間程度の競技ですがスタートダッシュからフルブレークリング!サイドブレーキを引いてフルターン!とテクニカルな競技なのです。2本走行し順位を競うため1日かけて会場にたどり着きますが2分間で勝負が決まります。私は毎日毎日岡に行ったり廣場

で練習したり、とにかくその当時はジムカーナ漬けでした。そのおかげで四国選手権6位入賞もしたことがあります。その後ジャンプスキーにはまりました。海を疾走する快感はたまりませんでした。レースにも参加しフリースタイルといふ競技(曲芸みたいなもの)で優勝したこともあります。いまでもジエフ・トスキイは続けています。いろいろ多趣味といわ



前からはヨガにも通うようになりました。ゴルフもできれば月1回のペースで、とそれぞれ続けることを第一に考えていました。テニス・ゴルフはプレーされている方が多いと思いますので、ここではヨガのことを書きます。

歯科医師になつて16年、全く肩こりには縁のなかつた私でも、4年程前からひどい肩こりを感じるように

なりました。職業病とでもいうのか、同業者のほとんどが肩こりや腰痛に悩んでいるようです。対策としては、マッサージ・鍼灸・整体に頼つていい場合が多いのですが、私は友人のため、7年勤めで思い切つてヨガを始めてみました。地味なスポーツですし、「おテニスクラブに週1回、それに加え3年半疑で体験していました。が、その前に加え3年

うち3ヶ月程で肩こりも治り、今は2週間も空くと身体がこわばつて体調不良となるくらいヨガのおかげで健康的な日々を過ごせるようになりました。あの宗教がかつたヨガとは全く違いますので、肩こり、腰痛でお悩みの方は是非体験してみられたらいかがですか。

# 遊伝心

YEG

# ホットカンパニー



松山市一番町一丁目15-2  
FAXTEL 945-4111-7974

セールスエキスパート  
重信 功徳



松山市東本町二丁目4-17  
FAXTEL 941-6555

渡部 浩太



松山市桜谷一丁目1-252-3  
FAXTEL 926-68823

副所長  
山中 茂



松山市金戸南4丁目11-19  
FAXTEL 974-3174

開発次長  
尾形 隆志



松山市菅町4-4-9  
FAXTEL 922-9669

営業部リーダー  
石丸 一三

今、企業においては効率的にインターネットを促進し、ビジネスシーンに活かされています。このたびNECではインターネットサービス「BIGLOBE」のシステムを活用し、企業経営を総合的に支援する「企業総合支援サイトNETdeBIZ.com」をスタートさせました。Webを使って中堅・中小企業向けのビジネス支援サイトで、各業界の有力企業がこれまで蓄積してきたノウハウを活かしながら、ソリューションを提案します。本サイトは、会員登録(無料)が必要です。URLは、<http://www.netdebiz.com>です。具体的な商品・サービスを提供する参加企業へ資料請求ができます。

## 「Webによるビジネス支援サイトスタート」

## 「予防が一番 地域密着 東本歯科」

## 「賢い保険選びのアシストは……」

## 「自動販売機の設置はおまかせ」

## 「自然の恵み伯方の塩」

歯が痛いのは誰でもいるものです。できることがないお世話になりたくない所の一つだと思いますが、皆さんは一度は訪れた事がある場所だと思います。そんな所にお世話にならないためには、やはり、日ごろから手入れが一番ですが、その手入れが「一番なので」と思われると思います。そんな不安や心配を少しでも軽くし、安心して地城に密着した歯科医療をめぐらしくなってもいざ行くことがあります。そのためには、やはり、痛くなる前兆が現れたりすると思います。もし歯の事について何か相談がありまして、気軽に声をかけて下さい。やはり、「痛くなる前兆」の予防が一番です。定期的な診察をお薦めします。

当事務所は生命保険・損害保険の代理店です。提携保険会社は生保分野ではアリコジャパン・ソニー生命・大同生命・日本生命の四社、損保分野ではAIU保険会社の一社です。当事務所の特徴は、保険会社の垣根を越える事で、お客様のオーダーメイドの保険選びが、簡単だと言うことでしょう。

保険に加入するコツは、保険証券を目的毎に分離しておくことです。そうしておけば、必要な部分だけを新しくすることができます。せつからく若く保険料が安い年齢に加入したものを見直すことは考え方です。「必要な保障は必要なだけ」これが基本です。

面倒くさい保険選びですが、必要なものです。当事務所に保険の管理のお手伝いをさせていただけません。これが基本です。

当社は、料理人 神田川俊郎氏のコマーシャルでご存知の自然塩「伯方の塩」を製造販売しております。当社はサントリーの清涼飲料水の自動販売機による販売を行っております。自販機の管理をはじめ商品管理、売上金管理、空缶回収などフルオペレーションで対応をしております。よつて設置先お得意様には在庫管理などの面で負担になる事はありません。これからもお得意様に対応して設置先お得意様には在庫管理などフルオペレーションで対応をしております。よつて設置先お得意様には在庫管理などの面で負担になる事はありません。こればかりもお得意様に対応して設置先お得意様には在庫管理などの面で負担になる事はありません。これが基本です。

## NEC松山支店

## 東本歯科

## アシスト保険事務所

## タイズトウベンディング

## 伯方塩業

# 遊 徳

## YEG2000 一年を振り返って

### 交流委員会

委員長 北川 博嗣

統付けを持つ御茶碗・御皿たち。完成までには後、2ヶ月位必要らしい。完

成これらの作品だけは、本年度、造り残しております。焼物教室だけは、来期も続きます。人と人が楽しく、ふれあう、これが、交流の始まりだと思います。

楽しいなければ交流ではナイスフィッシングと同時開催の家族交流会では、バーベキュー大会となりました。

研修旅行は、久々に海外研修、遅くタイ(バンコク)へ向いました。他国との交流では、やはり行ってみなければ、分からぬ習慣や生活を垣間見、日本人の実感を再認識させられました。参加する事に意義がある。人と人の繋がりが、始まりです。今後とも色々な事に参加し、楽しく、交流を深め、楽しい人生を……

### 総務委員会

副委員長 門田 稔市

「人生何くに往くとして焼毒に非ざる」この言葉を、正直実感した1年でした。プレミーティング、募集チラシ作成、会員増強月間、対外事業、幹事会、YJ懇談会、名刺・名簿の作成等、金木

坪の香りが消える頃にあつた県連スポーツ大会は、もう何年も前のようになります。次々と押し寄せる事業予定をただ考る暇も無くこなしていく年月だったように思います。

振り返ると、反省と感動と迷いと不安とが入り混じりながら1年が過ぎ、すべき事をたくさん残してしまいました。しかし、今はそんな忙しい総務委員会で、それぞれ力を出し合つてくれました。しかし、今はそんな忙しい総務委員会で、それぞれ力を出し合つてくれました。まだ力不足の私に

もかかわらず、委員会を盛り上げてくれたメンバー一人一人に心よりお礼を言いたい気持ちでいっぱいです。私が入会当時、会長から聞いた「たかが会、されど会」の意味が少し分かたような気がします。

### V C 委員会

委員長 増田 一季

V C 委員会は昨年度の涉外委員会「V Cプロジェクト」が独立して新たに新委員会として設立されその名もズバリ「V C委員会」。

そういう流れから、今年は実績を残さなくてはとの思いから委員会活動を開催し、「ホームページのリニューアル」「パソコン教室」「メーリングリストの立ち上げ」等活動を続け、YEGのIT化の基礎作りは出来たのですが、ある面IT関連に特化し過ぎYEG全體への貢献としては反省すべき点を残してしまいました。

来年度は、その様な反省点を踏まえ、新たに「豪盛委員会」としてより多くの会員企業へメリットをもたらせるべく生まれ変わりますので、更なる協力をお願い致します。

### 例会委員会

委員長 河邊 茂也

4月に前大内委員長から引継ぎ、例会委員長という大役をとうせつかり早

話になりました。私自身この1年間とても勉強させて頂き、本当にありがとうございました。

### 企画委員会

委員長 福岡 吉也

ことばがズシンと肩にのしかかる。12年度に各委員会名および事業内容を見直す中、新設された企画委員会

「地域経済の活性化」、「チームは自由に」と言われても戸惑う。委員長が戸惑うのだから、メンバーはなおさらである。

とは言つても、メンバーも「何かしらの意気込みからいろいろな意見が出てくる。テーマも白紙から、ジャンルも自由。スケールも青天井。とにかく何のレーベルも引かれていない」。

生みの苦しみとは、こういうことかと身につまされる。もう少し私がリーダーシップを發揮できれば…トホホ。

1年間を振り返ると、少し焦りすぎたかなあ…という気がする。しかし、無駄な1年ではなかつた。いろんな意見を戦わせ、話し合つたことで、いろんなことが見えてきたようない気がする。

そして、2年目を迎える企画委員会に期待したい。

### 広報委員会

委員長 佐川 正純

今年度の広報紙は、私のせいで今年度の2号を発行できなかつたことを先ずはお詫びします。申し訳ございませんでした。広報委員会自身は、メンバーに恵まれ、大変有意義な1年間を過ごすことが出来ました。1番の想い出

や、1年、「時の過ぎゆくままに」と、昔のジュリーを思い出し、ついいつい黄昏てしまいがちですが、皆様いかがお過ごしでしょうか?しかし、こ

素敵、エブリティ。



## フジ

本部／松山市宮西一丁目2番1号 TEL(089)926-7111

JR四国松山駅からスマッシュで届く距離  
**ワインテニスクラブ**

松山市高江戸1丁目13-33 ☎(089)925-7900

## GEORGE

GEORGE GROUP

Office 松山市土居田町98-5 ☎(089)915-1801



## 大康建設株式会社

松山市姫原1丁目9-9

株式会社エス・ピー・シー



<http://www.kk-spc.co.jp>



〒791-8018 松山市問屋町9番39号 TEL 089-922-2345

## SAKAWA 佐川印刷株式会社

松山市南堀町6番21号 TEL (089)925-74716  
<http://www.sakawa.co.jp/>

## 東京第一ホテル松山

松山市南堀町6-16 TEL 089-947-4411

おむすび  
お弁当の

## サテヤ

自方興業株式会社 TEL 089-925-8333

株式会社愛媛製版センターは

35周年を迎える2000年11月より、下記に社名が変わりました。

e  
P R E S S  
株式会社イーブレス (本社)  
株式会社イーブレスコム (松山営業所)  
株式会社イーブレス高知 (高知営業所)

## (有)今出石油

松山市西垣生町710-2



応援します安心の家づくり アイフルホーム

アイフルホーム 松山西店  
アイフルホーム 松山南店

平成13年1月28日(日)(晴れ)、松前町の喫茶店「もにくど」特設会場にて、楽しい趣味講座、陶芸教室が開催されました。参加者は古川副会長、大西副会長はじめ総勢13名、ご家族での参加もあり大盛り上がりました。若手作家を講師の先生としてむかえ、親切丁寧に指導していただきました。二つのろくろで順番にビールカップや大皿、花瓶、井、何を作っているか解らなくなるものがほとんどでした。そんなこんな思惑苦悶のすえ、子供たちも含め全員すばらしい作品が完成しました!次回の絵つけ作業が楽しみです。

つづく



## 楽しい趣味講座 陶芸

■二宮 政樹

まして申し訳ございませんでした。さることになりました。発行が遅れました個人的には、今年度は広報委員会の他に「い組」にも参加でき、YEGの活動の一端を垣間見ることがでGの活動の一端を垣間見 paramString

■篠原 悟  
3年ぶりの広報委員会、3年前の広報委員会の経験を生かしてがんばろうと思っていましたが、あまりたのうと思つていましたが、あまつたといふことでも出来ず、1年間があつたという間に過ぎてしましました。唯一目立つて委員会に参加できたのは、忘年会の一発芸でしようか。

■白形 哲治  
花見の季節も間近のこの時期、人事異動で大忙し! 今年最後の広報誌編集で大忙し! 今年最後の広報誌編集で大忙し! 今年最後の広報誌編集で大忙し! 今年最後の広報誌編集で大忙し!

■大内 健二  
青年部の活動内容について読者に理解して頂くかは基より、青年部のスローガン「パチツヤルコボレ」を合言葉に広報委員会の活動の一端を垣間見ることがでGの活動の一端を垣間見ることがでGの活動の一端を垣間見 paramString

■大内 健二  
青年部の活動内容について読者に理解して頂くかは基より、青年部のスローガン「パチツヤルコボレ」を合言葉に広報委員会の活動の一端を垣間見 paramString

新しい自分を見つけていたよな気がします。

# 新入会員募集中・お問い合わせは

TEL (089) 941-4111 青年部 大野迄

「お問い合わせ」  
事務局だより  
1. お知らせ  
2. F T 所役事業所名  
A E 在 X L 地職名  
9 9 松山市来縮投株式会社イーブレス  
7 7 5 5 住 1 3 3 8  
6 5 — 7 5 町 0 1 3 8  
— 7 2 5 1 3 8  
3 3 0 1 3 8  
2 3 1 3 8  
1 3 8

ご連絡下さい。  
希望者がいましたら、  
事務局までお問い合わせ下さい。  
また、引き続き新入会員を募集します。  
ご連絡下さい。

この度も、会員登録の際に登録された事務局の事務所名が変更されましたので、お知らせします。

この度は、会員登録の際に登録された事務所名が変更されました。

	尾形 隆志 (S.40.6.23) タイズトゥバンディング㈲ TEL. 974-3116 松山市金戸南4丁目11-19 FAX 974-3174 ①自動販売機による清涼飲料水の小売 ②團扇次長 ③妻、長男、長女 ④車、音楽鑑賞
	福谷 雄二 (S.40.8.13) 株パルスメント TEL. 933-9995 松山市小堀1丁目6-20 FAX 933-9996 ①出版業(求人誌) ②就活本部長 ③妻、1男1女 ④読書
	小坂 順之輔 (S.42.11.10) 柳真鉄家 TEL. 943-1341 松山市小堀5丁目2-21 FAX 943-6065 ①飲食業 ② ③妻、子供2人 ④船
	渡部 浩太 (S.47.4.19) 東本歯科医院 TEL. 941-6555 松山市東本2丁目4-7 FAX 941-6555 ①歯科 ② ③独身 ④
	山口 雄二 (S.44.1.20) ㈱スリーキッズ TEL. 979-5004 松山市西園町30番地1 FAX 979-5650 ①中古自動車販売 ②代表取締役 ③ ④

## 新入会員紹介

	南 寛 錦 (S.41.10.15) キムチ博士店 TEL. 933-0456 松山市生石町380番地 FAX 933-0456 ①韓国食材、キムチ製造販売 ②代表 ③妻 ④ボーリング
	兵頭 寛昭 (S.49.4.28) 大通建設㈱ TEL. 957-5006 松山市末佐町1333-15 FAX 957-0704 ①建設業 ②一般職 ③妻 ④スノーボード、本泳、ドライブ
	森田 浩一 (S.38.8.1) ソニー生命保険㈱松山支社 TEL. 948-0861 松山市朝日3-1-3 会社ニセイビル前 FAX 948-0871 ①生命保険業 ② ③ ④
	大貝 尚人 (S.34.2.2) ㈱えひめリビング新開社 TEL. 931-7001 松山市千舟町7丁目2-8 FAX 932-7301 ①新聞発行、各種会員券販売計画実施、出版発行、イベント事業 ②取締役会員部長 ③妻、娘(1名) ④読書
	清家 正樹 (S.44.7.9) ㈲清家客器 TEL. 963-2975 松山市恵原町甲584-1 FAX 963-4197 ①新ピン、古ピン、カレット卸 ② ③妻、子供2人 ④釣り
	吉岡 敏正 (S.34.1.9) 吉岡建設㈲ TEL. 941-2151 松山市和泉598 FAX 941-2153 ①建設業 ②代表取締役社長 ③妻、子供3人 ④
	飯尾 圭二 (S.40.6.15) ㈲中四国経営支援センター TEL. 996-7175 松山市本町6丁目8-4 FAX 996-7176 ① ②代表取締役 ③ ④
	小島 のり子 (S.39.1.6) ㈲メディアパックス TEL. 927-2806 松山市駒谷6丁目1122-12 FAX 927-2806 ① ②代表取締役 ③ ④
	宇津見 尚規 (S.42.7.19) ㈲宇津見外装工業 TEL. 905-0744 松山市今在家町71-1 FAX 905-1290 ①建設業 ②代表取締役 ③妻 ④釣り、スキー
	浮田 宏行 (S.46.4.8) 大百美商店 ドコモショップ城南店 TEL. 968-3550 松山市古川西2-14-20 FAX 968-8401 ①経営者、ドコモショップ ②常務取締役 ③父、母、弟、妻 ④スポーツ全般
	森内 隆司 (S.46.11.22) ソニー生命保険㈱ TEL. 948-0861 松山市朝日3-1-3 会社ニセイビル前 FAX 948-0871 ①生命保険業 ②課長代理 ③妻、子供2人 ④ゴルフ、野球、スノーボード